

Balance del proceso de exámenes para acceder a la educación superior

PAES invierno: 132 jóvenes mejoraron su puntaje

● El Mineduc informó que Magallanes presentó resultados que superan promedio nacional en pruebas Matemática 1, Historia y Ciencias Sociales, y Ciencias.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Durante los días 16, 17 y 18 de junio se aplicó en Punta Arenas, la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), registrando una asistencia de 87,2%, es decir que, de las 243 personas inscritas, 212 rindieron al menos una prueba.

Además, de los 148 postulantes que rindieron más de una PAES, 132 (89,2%) mejoraron su pun-

87,2%
de jóvenes

Asistió a la rendición de la PAES Invierno. Esto se traduce que, de los 243 inscritos, hubo 212 que rindieron al menos una prueba.

taje en al menos una de las pruebas rendidas respecto del proceso anterior.

El seremi de Educación, Valentín Aguilera, señaló que “la incorporación de esta alternativa apunta a ampliar las posibilidades de acceso a la educación superior y su efectividad queda demostrada al analizar los resultados del último proceso”.

A su vez, agregó que “Magallanes alcanzó resultados por encima del promedio nacional en las pruebas de Competencia Matemática 1, Historia y Ciencias Sociales, y Ciencias, lo que relevamos como un logro significativo”.

Por su parte, Leonor Varas, directora del Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (Demre) de la Universidad

de Chile, explicó que más de la mitad de las personas que rindieron la PAES invierno “subió en a lo menos 50 puntos. Estamos hablando, entonces, que dar la prueba por segunda vez en invierno abre puertas y aporta de gran forma a la flexibilidad con que las y los postulantes pueden afrontar el proceso de admisión a las universidades, lo que disminuye de manera importante la ansiedad al rendir las pruebas”.

Próximas fechas del proceso de admisión 2026

-Hoy. (13:00 horas). Cierre inscripción PAES regular.

-25 de septiembre de 2025: publicación de la oferta definitiva de carreras, vacantes y ponde-

raciones para la admisión 2026.

-8 de octubre de 2025: publicación simulador de postulación.

-1, 2 y 3 de diciembre de 2025: aplicación de la PAES Regular, admisión 2026.

2026

-5 de enero (08:00 horas): entrega de resultados de la PAES Regular.

-5 de enero (09:00 horas): inicio etapa de postulación a las universidades, admisión 2026.

-8 de enero (13:00 horas): término etapa de postulación a las universidades.

-19 de enero (12:00 horas): entrega de resultados del proceso de selección.

-20 al 22 de enero: primera etapa de matrícula.